FAIRTRADE EINKAUFEN





In jedem normalen Supermarkt.

Zu ganz normalen Preisen.

Fair gehandelte Produkte

gehören zum Alltag.

In jedem normalen Lebensmittelmarkt kann man inzwischen viele fair gehandelte Ware kaufen, erkennbar am FAIRTRADE-Siegel.

Die Preise sind oft sehr ähnlich wie bei anderen Produkten, über deren Erzeugung und Handelswege keine verlässlichen Aussagen möglich sind.

Verantwortungsbewusst einkaufen ist längst für jede und jeden gut machbar.

Mehr Informationen:

www.fairtrade-towns.de/fairtrade-towns/stadt/ludwigsburg

Gefördert von:

Engagement Global mit Mitteln des

Für den Inhalt-dissen-Publikation ist allein der Herausgeber veranwortlich, die hier dargestellten Positionen geben nicht den Standpunkt der Engagement Global gGmbH und des Bundesministerlums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung wieder.



Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung





